



Fabi in Mexiko



Nirgendwo sonst in Lateinamerika ist die Arm-Reich-Schere so krass ausgeprägt wie in Mexiko. Arbeitslosigkeit, Armut, Korruption, und ein tiefes Misstrauen in die politische Klasse kennzeichnen die Lebensrealität vieler Menschen. Frauen und Indigene werden noch immer diskriminiert, Kinderrechte nicht eingehalten (z.B. das Recht auf Unversehrtheit), Wahlen manipuliert oder angezweifelt. Die sozialen Brennpunkte, in denen wir arbeiten, sind gekennzeichnet durch Alkoholismus, Bildungsferne, Missbrauch, Perspektivlosigkeit, Machismus, und intrafamiliäre Gewalt. Viele Kinder müssen in diesem rauen Klima aufwachsen – ein massiver Entwicklungsmachteil gegenüber den Kindern aus der Mittelschicht. Meine neue Heimatstadt wird Guadalajara, das ca. 400 km westlich von Mexiko City liegt sein.